

Mathilde Oppliger  
CVP Einwohnerrätin

## Postulat

### betreffend Flüsterbelag (offenporiger Asphaltbelag, OPA) auf den Kantons- und Gemeindestrassen in Allschwil

#### Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, ob bei der Erneuerung der Baslerstrasse Flüsterasphalt statt des üblichen Belags eingebaut werden kann. Ebenso sollte der Kanton und die Gemeinde in Zukunft, bei Belagerneuerungen auf den Kantons- und Gemeindestrassen in bewohnten Gebieten, diesen Belag einbauen.

#### Begründung:

Allschwil wird täglich von ca. 12'000 Autos durchquert. Zur Reduktion des Autoverkehrs und der damit verbundenen Probleme gibt es in absehbarer Zeit keine Lösung. (siehe Bachgrabenstudie). Deshalb soll der Kanton und die Gemeinde verpflichtet werden, die Bevölkerung situativ mit Lärm reduzierenden Massnahmen zu schützen.

Mit dem sogenannten Flüsterbelag kann die wahrnehmbare Lärmbelastung um die Hälfte reduziert werden (siehe Anhang). Die Verwendung von Flüsterasphaltbelägen sollte heute grundsätzlich von Beginn weg bei allen Strassenerneuerungen in der Gemeinde geprüft werden, gemäss dem Prinzip den Lärm an der Quelle zu bekämpfen.

Allschwil, 25. Juli 2008

Oppliger Mathilde

. / .